

## Il 16 Settembre il nostro Direttore Massimo ha tenuto una conferenza all'Associazione Italo Giapponese di Tokyo!

「ボローニャ 食と教育の歴史(Bologna la rossa, la dotta, la grassa)」セミナーを聞いてきました&試食付き(^\_^♪(2016.9.16)@日伊協会

さて日伊学院でのセミナー(9/14)に引き続き 今日(9/16)は日伊協会のセミナー「ボローニャ 食と教育の歴史」を聞きに行ってみました～

**Massimo** 校長先生は とても穏やかで優しい方でした 息子さんにご自分の大好きな日本を見せたくて プライベートで来日されたにもかかわらず こうしていくつものセミナーで精力的にお話くださり そしてスーケースいっぱい詰めたワインやチーズやモルタデッラ等をいただきながら ずっとずっとたくさんの方たちと最後までお話されていらっしやいました もちろん私も一番最初にお話(笑)

それと今回は 「通訳プロ養成コース」(中級、上級、最上級、同時通訳とあります)中級の生徒さんが 通訳を務められました ほぼ満席の参加者を前に初舞台で緊張されてらっしやいましたが しっかりした日本語が出てきてさすがです!! 私も自分が通訳になったくらいのつもりで聞いたりメモしたり...(..)φ

<http://blog.goo.ne.jp/nichii-bunka-kouryuukai/e/28942406ba5e18b65cc5cb9dbd0c3040>

